



Tu voz, tu gente

Combatiendo las desigualdades

Boletín Informativo · Izquierda Unida Sevilla ciudad



www.iusevillaciudad.org Marzo 2015. Número 2.654 comunicacion@iusevillaciudad.org

EL PLENO (CON PRISAS) DEL VIERNES DE DOLORES

Apenas 18 puntos tiene el orden del día del pleno de este viernes que aprieta el horario porque el PP quiere terminar con tiempo para el culto. No obstante se incluyen algunos puntos que van a requerir de debate porque en los plenos mensuales lo primero es la garantía democrática y que cada grupo municipal se exprese según su leal saber y entender. Por ejemplo un punto de Altadis, que dará para un próximo boletín o el solar de la calle Osborne que se quiere habilitar para aparcamiento.



Por parte nuestra estas serán las mociones que elevaremos para que las haga suya el pleno. Llevaremos <http://goo.gl/XRqwkj> esta moción con ocasión del Día Internacional contra la Xenofobia y el Racismo exigiendo que el ayuntamiento cumpla lo acordado ya hace un año con respecto a las medidas de respeto e integración con las personas migrantes.

Nuestra segunda moción ordinaria (solo se pueden llevar dos) pretende la construcción de una escuela infantil pública dada la evidente necesidad que se tiene en Los Bermejales, la creación de huertos urbanos, recuperar y poner en valor las pistas deportivas y crear nuevas zonas verdes. Esta moción la elevamos al pleno a propuesta de la Asociación de Vecinos Bermejales Activa y se puede ver aquí: <http://goo.gl/zpLZOj>



Por la vía urgente llevaremos al pleno la voz de los trabajadores que han sido contratados por el ayuntamiento en el marco del programa Emple@ Joven, cuyo colectivo es quien nos traslada la moción y fue un compromiso adquirido por nuestro candidato **Daniel González Rojas**. Pretenden ser contratados por los 6 meses comprometidos y no por menos, que revise su situación respecto al convenio colectivo y que se ponga fin a los abusos que denuncian. Se puede ver aquí al completo: <http://goo.gl/RpUor0>

Por último preguntaremos por Radiópolis, la querida radio comunitaria que tiene serias dudas sobre la ubicación actual de sus instalaciones. Ver aquí: <http://goo.gl/xRbWnO>

Como cada pleno iremos contándolo en nuestra cuenta de Twitter @iusevillaciudad y en el HT #SevillaHoy.